

La presidenta de la SCJN elogia lucha de trabajadores del PJ ante reforma constitucional

IVÁN EVAIR SALDAÑA

Dos hechos significativos tuvieron lugar ayer en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN): una fotografía de los ocho ministros que la semana pasada presentaron su renuncia al cargo, y un acto en donde la ministra presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, entregó reconocimientos por años de servicio judicial a trabajadores y expresó estar de acuerdo con no dejarse intimidar ante las “agresiones directas” de las que, dijo, son víctimas.

Por la mañana, el área de Murales de la Corte fue escenario de la fotografía del Colegio de Secretarios con las ministras Piña y Margarita Ríos Farjat, y los ministros Luis María Aguilar, Mario Pardo, Alberto Pérez Dayán, Alfredo Gutiérrez, Javier Laynez Potisek y Juan Luis González Alcántara Carrancá.

De acuerdo con fuentes del alto tribunal, aunque cada año participan en esta foto los 11 integrantes

de la Corte, en esta ocasión no se convocó a las ministras Lenia Baires Guadarrama, Yasmín Esquivel Mossa y Loretta Ortiz Ahlf.

Por la tarde de ayer, horas antes de que hoy el pleno discuta el proyecto del ministro González Alcántara Carrancá que propone invalidar parcialmente la reforma judicial, la ministra Piña encabezó la ceremonia de reconocimientos por años de servicio en el Poder Judicial federal en el edificio sede de la SCJN.

“En estos momentos difíciles, cuando nuestra democracia constitucional enfrenta amenazas sin precedente, cuando los integrantes del Poder Judicial hemos sido víctimas de calumnias, infundios, y agresiones directas, ustedes han demostrado una entereza y profesionalismo ejemplares.

“Lejos de amilanarse ante la adversidad, han redoblado esfuerzos, manteniendo intacta la integridad y la dignidad que caracteriza a nuestro Poder Judicial”, exaltó.